



令和5年度 清須市子ども会 大なわとび大会結果 6月18日(日)・25日(日)

清須市子ども会大なわとび大会が開催され、以下のような結果となりました。出場された皆さん、おつかれさまでした!

【総合優勝】落合A 【総合準優勝】土田Cチーム
【第3位】杵西オールスターズ



優勝した落合Aの皆さん(左から田中さん、葛綿さん、菅野さん、菅野くん、水田さん、加藤さん)

フォトダイアリー

行政ニュース

保健だより

教室・講座

児童子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション



薬物乱用防止教室の様子
(西枇杷島中学校)



薬物乱用はダメ。ゼッタイ。

6月30日(金)

市保護司協議会と市更生保護女性会が市内小・中学校を対象に薬物乱用防止教室を開催しました。

危険ドラッグに関する講話やDVDの鑑賞等を行い、危険ドラッグの恐ろしさについて学びました。



会を明るくする運動強調月間

7月1日(土)~31日(月)

すべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい地域社会を築くための全国的な運動です。

市内小・中学校や施設に啓発旗の設置をしました。

また、名古屋清須ロータリークラブから啓発物品の寄贈を受け、市内商業施設(4カ所)で啓発をしました。



新川小橋に啓発旗を設置する保護司の皆さん



ロータリークラブ前田会長と永田市長



市内商業施設での啓発



日頃の訓練の成果を発揮してください

7月6日(木)

7月27日に三重県消防学校(鈴鹿市)で開催予定の第51回消防救助技術東海地区指導会へ出場する消防隊員(西春日井広域事務組合)の皆さんが、市長を表敬訪問されました。

市長からは日頃の業務へのねぎらいの言葉とともに、体調管理や怪我に注意し、大会当日はベストを尽くされるよう激励の言葉がありました。

隊員の皆さん!がんばってください!



左から山岡さん、五藤さん、永田市長、米本さん、大塚さん



講演会の様子



心のふれあう温かい家庭づくりをめざして

7月12日(水)

市青少年健全育成大会が、清洲市民センターで開催され、こころ元気配達人として活動されている鎌田 敏さんに「地域で見守り、育もう!子供たちの笑顔と未来」と題して講演していただきました。

ヨン小田井、古城、花咲町、弁天町、地領…毎月第4土曜日 ■小場塚全域、養和、県宮宮前住宅、旭町、三菱住宅、笹原町、西川口、西軒家、北六軒町、松原北部、北二ツ杵、富士岳、ラドーニ西枇杷島、ネオハイツびわじま、日の出西部、ユニーブル清須、ライオンズ枇杷島、ラヴィエール芳野公園、トランシエニツ杵、ニツ杵住宅…毎月第2水曜日 ■東六軒町、西六軒町、南六軒町、松原東部、松原西部、杵東、杵西、スカイレジデンス、レジデンス松原、池端…毎月第4水曜日